

令和4年



合併号

やまぼうし通信

朝晩は大分涼しくなり鈴虫が秋の訪れを知らせてくれる時期になりました。寒暖差も激しいこの時期、夏の暑さで体が疲れていますので、いつも以上に体調管理をしっかりとしていき元気に過ごしていきたいですね。ご家族の皆様におかれましても夏の疲れが出やすい時節、くれぐれも体調を崩されませんようご自愛し、さわやかな秋を満喫してください！



9月5日(月)ぶどう狩り

榛東ぶどう郷

一徳園様にて



毎年のようにお世話になっている「一徳園」に行ってきました！少し涼しくなり、秋の味覚を求めてぶどう狩りに出かけました。アジサイ見学以来の外出となりましたが、車窓からの景色を楽しまれたりおしゃべりに花が咲いたり…と皆さんそれぞれに楽しまれていました。もちろんマスクを着用しアルコール消毒を行うなどといった感染症対策をしっかりと行ったうえでの外出でした





施設からのお知らせ

令和4年10月吉日
ラポール前橋合同会社
サテライト型小規模多機能
樹の花やまぼうし

コロナウィルス感染症といたしまして、手洗いうがい・手指の消毒やマスクの着用換気、日々の検温と消毒など継続して行っております。ご面会の際はご連絡いただき来荘時に検温・手指消毒をお願いしております。また短時間でのご面会をお願いいたします。ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

9月・10月の協力医による訪問診療では
胸部聴診、採血結果ともに問題ありませんでした。